

Marseille, le 29 juin 2022

Information : Interdiction de transport sur les VEHICULES ELECTRIQUES

Chers clients,

A la suite de la réception de la nouvelle procédure CMA CGM, et en raison d'un très grand nombre d'incidents ayant entraîné la perte totale de navires RORO et véhicules, la direction sûreté refuse à présent le chargement de véhicules électriques et hybrides (DGX et non DGX) à bord de nos navires.

Sont concernés :

- UN 3171 CL 9 (uniquement voitures/car/bus ...). Les trottinettes, scooters, motos, vélos électriques restant autorisés.
- UN 3166 VEHICLE, FUEL CELL, FLAMMABLE GAS POWERED CL 9
- UN 3166 VEHICLE, FUEL CELL, FLAMMABLE LIQUID POWERED CL 9
- Les cas listés ci-dessus déclarés en non DGX (les VH sous SP961 doivent être examinés. Merci de préciser sur les SP961 si c'est un véhicule hybride, électrique ou autre)

Voici un extrait de la liste de restriction des cargos CMA-CGM

3166	VEHICLE	Hybrid vehicles and fuel cell powered vehicles DG and non DG are prohibited. Other energy allowed following IMDG Code requirements.		
3171	BATTERY POWERED VEHICLE/EQUIPMENT	Only vehicles DG or non DG prohibited		

Le service commercial DOM-TOM reste à votre entière disposition pour toute question que vous pourriez avoir.

Sincères salutations,

Département Commercial CMA CGM – Marseille



CUSTOMER ADVISORY

Marseille on June 29, 2022

Information: Transport ban on ELECTRIC VEHICLES

Dear customers,

Following the reception of the new CMA CGM procedure, and due to a very large number of incidents having led to the total loss of RORO vessels and vehicles, the security department now refuses the loading of electric and hybrid vehicles (DGX and not DGX) on board our ships.

Are concerned :

- UN 3171 CL 9 (only cars/cars/buses...). Scooters, scooters, motorcycles, electric bikes are still allowed.
- UN 3166 VEHICLE, FUEL CELL, FLAMMABLE GAS POWERED CL 9
- UN 3166 VEHICLE, FUEL CELL, FLAMMABLE LIQUID POWERED CL 9
- The cases listed above declared in non-DGX (VH under SP961 must be examined. Please specify on SP961 if it is a hybrid, electric or other vehicle)

Here is an extract from the CMA-CGM cargo restriction list

3166	VEHICLE	Hybrid vehicles and fuel cell powered vehicles DG and non DG are prohibited. Other energy allowed following IMDG Code requirements.		
3171	BATTERY POWERED VEHICLE/EQUIPMENT	Only vehicles DG or non DG prohibited		

Commercial Department CMA CGM – Marseille

CMA CGM Siège Social – Boulevard Jacques Saadé - 4 Quai d'Arenc – CS 30154 – 13235 Marseille Cedex 02 – France - Tél : +33 (0)4 88 91 90 00
Siret 562 024 422 00486 – CMA CGM Société Anonyme au capital de 234 988 330 euros – B 562 024 422 R.C.S. Marseille
www.cmacgm-group.com